



Regierungsratsbeschluss vom 23. Mai 2017

Schriftliche Anfrage Claudio Miozzari betreffend Finanzierung von Bassbremsen bei Open Airs

P175085

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton hat bei OpenAir-Veranstaltungen als auch im Club-Betrieb das „Active Noise Control“ System (ANC) getestet. Dabei konnte aufgezeigt werden, dass gerade bei OpenAir-Veranstaltungen mit einem sehr hohen Bassanteil die Lärmbeeinträchtigung im Bereich der Anwohnerschaft durch den Einsatz eines ANC-Systems reduziert werden kann. Allerdings gibt es heute auch andere technische Möglichkeiten, wie z.B. der Einsatz von hochwertigen Cardioid-Subwoofern, die so eingestellt werden können, dass die Anwohnerschaft auch bei basslastiger Musik nicht übermässig beeinträchtigt wird. Dementsprechend ist der Einsatz eines ANC-Systems auch bei 100dB(A)-Veranstaltungen nicht zwingend notwendig. Private Veranstalter sollen weiterhin eigenverantwortlich dafür sorgen, dass Anwohnerinnen und Anwohner im Umkreis eines Konzertes nicht übermässig gestört werden. Die Vollzugsbehörde prüft die vorgesehenen Massnahmen im Einzelfall. Zur Unterstützung von Veranstaltern und Clubbetreibern werden die Ergebnisse der Pilotprojektes „Active Noise Control“ zusammengestellt und voraussichtlich bis Herbst 2017 im Rahmen eines Merkblatts publiziert.

